



El Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, se adjudicó, por quinta vez, el primer lugar de los Premios Parlamentario, la tradicional distinción otorgada por el Semanario Parlamentario a los legisladores más laboriosos del año. La manera de selección es a través de una encuesta que se realiza entre diputados, asesores y periodistas parlamentarios.

Al momento de adjudicarse el premio, Ritondo agradeció especialmente "a la militancia, que nutre al espacio político al cual pertenezco, el PRO. Desde nuestra gestión, ratificamos que nos importa toda la ciudad, desde Villa Lugano hasta Puerto Madero" y "a mis compañeros legisladores, porque cada proyecto mío lo toman como propio y lo defienden con convicción".

Además, Ritondo tuvo un párrafo especial para agradecer a su familia: "a mi mujer, Romina, a mis hijos y a mi madre, que además es una militante. Agradecer a mi amigo y colega, Roberto Quattromano, por conducir un equipo que trabaja todos los días, para solucionar los problemas de todos los porteños. También, a todos los comuneros que responden a mi espacio, que como pregona la diputada Muiños, todos los días se esfuerzan buscando la descentralización de las comunas".

Por otro lado, Ritondo agradeció "el acompañamiento a mi precandidatura a Jefe de Gobierno", de los diputados Jorge Garayalde y Raquel Herrero, presentes en el Salón Dorado de la Legislatura.

Los directores del Semanario Parlamentario, Oscar Benini y José Di Mauro, coincidieron "este año, en el cual celebramos los 25 años de la revista, un hecho inusual para un medio independiente. Esta Legislatura genera un saldo muy positivo, respecto a lo que se consideraba del Concejo Deliberante, porque genera confianza en la sociedad".

Cristian Ritondo, quien también ganó las ediciones 2008, 2010, 2012 y 2013, resultó elegido como el legislador porteño más laborioso del año con 153 votos. En segundo lugar se ubicó el diputado Alejandro García, con 97 puntos y tercera resultó la titular de la Comisión de Descentralización y Participación Ciudadana, María Rosa Muiños del bloque del FpV con 90 sufragios.

El cuarto lugar fue para la presidenta del bloque del Pro, Carmen Polledo, que cosechó 87 adhesiones. En la quinta posición se ubicó el legislador del Pro Helio Rebot con 79 votos, mientras que el sexto lugar fue para el diputado de la Coalición Cívica Maximiliano Ferraro con 77 puntos. El séptimo puesto recayó en Alejandro Bodart del MST con 74 sufragios.

En el octavo lugar se ubicó el legislador del FpV Gabriel Fuks con 70 votos, mientras que el noveno fue para su compañera de bancada María Rachid con 67 puntos. Completa el cuadro de honor de los legisladores más laboriosos del 2014 la diputada del Pro Victoria Roldán Méndez con 65 votos.

Los Premios Parlamentario se entregan desde 1992 -y con excepción de 1993-, no sólo en la Legislatura porteña, sino también en Congreso de la Nación y en la Provincia de Buenos Aires.

Estuvieron presentes, el Presidente del Partido Justicialista porteño, Víctor Santa María, el Secretario Administrativo de la Legislatura, Marcelo Sosa, la Subsecretaria de Comunas, Ester "Niti" Iglesias y la Subsecretaria de Comunicación Institucional, entre otros.